

REGLAMENTO

1 ORGANIZACIÓN

La prueba está organizada por el Club Deportivo Pumbraru (Punta Brava Runners) y el Excelentísimo Ayuntamiento de Puerto de la Cruz. La prueba se celebrará el día 24 de noviembre de 2018 a las 19:00 horas.

2 PRUEBA

Consistirá en un recorrido urbano por el Barrio de Punta Brava y los paseos de Playa Jardín incluyendo dos tramos de playa. La distancia aproximada será de 4 y 8 kilómetros consistentes en una o dos vueltas con el siguiente itinerario:

Salida Calle Bencomo - Plaza de la Iglesia - Calle Beneharo – Calle Dácil – Avenida Francisco Afonso Carrillo – Paseo Playa Jardín – Avenida Francisco Afonso Carrillo – Paseo Luis Lavaggi (hasta Castillo San Felipe) – Paseo Playa Jardín – Tramo Playa – Paseo Playa Jardín – Tramo Playa – Paseo Playa Jardín – Calle Guayanfanta – Calle Acaymo – Calle Ruimán – Calle Pelicar – Calle Tinguaro – Calle Víctor Machado (meta 4 km en Plaza de la iglesia) continúan los de 8km por calle Dr. Fleming – Calle Pelinor – Calle Bencomo y Plaza de la iglesia para inciar segunda vuelta.



Recorrido de la carrera

Para poder clasificarse correctamente, los participantes deberán realizar íntegramente el recorrido, siendo responsabilidad de cada uno seguir el recorrido marcado, no respetarlo será causa de penalización o descalificación.



REGLAMENTO

Los participantes, durante todo el recorrido, deberán seguir en todo momento las instrucciones e indicaciones de la organización, para el mejor desarrollo de la prueba.

Cada participante tendrá un tiempo máximo de 70 minutos para finalizar la prueba, todo aquel que no la realice en el mencionado tiempo quedará descalificado. Durante el desarrollo de la prueba se tendrá que tener visible el dorsal.

La organización se reserva el derecho de poder cancelar la prueba si concurren situaciones objetivas de riesgo que pudieran poner en peligro la seguridad e integridad de los participantes (alertas meteorológicas, etc.). Si la prueba fuera cancelada antes del inicio por algunas de las razones anteriormente expuestas, la organización tratará de celebrar la misma en un plazo de 30 días, no se reembolsará el importe de la inscripción sino que dará derecho a participar en la nueva fecha.

3 PARTICIPACIÓN

Podrá participar en la prueba cualquier persona **mayor de edad**, siempre que no padezcan ninguna enfermedad que les incapacite para esta clase de competición. Todo participante acepta el reglamento de la carrera en el mismo momento de formalizar su inscripción. El participante eximirá a la Organización de cualquier responsabilidad en caso de lesión y/o accidente.

4 INSCRIPCIONES

El plazo para formalizar las **inscripciones** comienza el **15 de octubre** y **finaliza el 19 de noviembre de 2018**. Las plazas están limitadas a 350 corredores. El coste de la inscripción es de **10 euros en tiendas y 10,60€ para las realizadas online**. Las inscripciones se podrán realizar en los **siguientes establecimientos**:

- Intersport – C.C. El Trompo La Orotava
- Intersport – C.C. Las Pirámides de Martíáñez Puerto de la Cruz
- Restaurante Punta Brava – Puerto de la Cruz

Las inscripciones online se realizarán en:

- www.gesportcanarias.com

La recogida de dorsales se realizará el mismo día de la prueba. La organización habilitará una zona en la Plaza de la Iglesia desde las 10:00 horas hasta las 17:30, serán necesarios para poder retirarlo la presentación del DNI junto con el comprobante de la inscripción. Una vez formalizada la inscripción no se reembolsará el importe de la misma y no están permitidos los cambios.



REGLAMENTO

Las categorías por las que se clasificará en la carrera serán las siguientes:

Carrera de 4 kilómetros (1 vuelta):

- Masculino General
- Femenino General

Obtendrán trofeo los cinco primeros clasificados.

Carrera de 8 kilómetros (2 vueltas):

- Masculino y Femenino General
- Senior Masculino y Femenino (nacidos entre año 1978 y 2000 (anteriores a 24/11/2000) ambos inclusive)
- Veteranos A Masculino y Femenino (nacidos entre 1968 y 1977 ambos inclusive)
- Veteranos B Masculino y Femenino (nacidos entre 1958 y 1967 ambos inclusive)
- Veteranos C Masculino y Femenino (nacidos en 1957 y anteriores)

Obtendrán trofeo los cinco primeros clasificados de la general tanto masculina como femenina. En las restantes categorías obtendrán trofeo los tres primeros clasificados.

5 RECOMENDACIONES

Se recomienda a todos los participantes el uso de zapatillas y ropa deportiva. Debido a la posible falta de iluminación en algunos tramos se recomienda el uso de frontal.

Dado que la prueba fomenta la igualdad se solicita a los participantes que realicen la carrera con la camiseta conmemorativa que les será entregada junto con el dorsal.